

Fecha: 07-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

ipo: Noticia general

Título: Acciones contra el cambio climático

Pág.: 8 Cm2: 207,9 VPE: \$500.031 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida



Editorial

Acciones contra el cambio climático

Una alianza entre el municipio de Quillota y Bloomberg Philanthropies permitirá financiar 19 proyectos de tipo ambiental.

omo parte del proyecto Acción Climática, que impulsa la Municipalidad de Quillota al alero de la Fundación de Bloomberg Philanthropies, un grupo de jóvenes recibió fondos especiales para implementar iniciativas que permitan la revitalización de espacios públicos amenazados por el fenómeno del calentamiento global. Quillota se inscribe así en el grupo de 100 ciudades elegidas por la organización del empresario y exalcalde de Nuevaa York, Michael Bloomberg, con el objetivo de generar mayor consciencia sobre este problema y participación en medidas concretas que permitan mitigarlo. En total, Bloomberg Philanthropies financiará 15 proyectos que responden a tres ejes de acción: restauración de corredores biológicos en el Humedal Urbano Mayaca, laboratorio de germinación de semillas y recuperación de espacios públicos. En tan-

Con los efectos del calentamiento global cada vez más presentes, le queda a los municipios asumir un rol más activo y definitivo en este ámbito. to, otras cuatro propuestas contarán con recursos municipales para alcanzar su materialización. Es importante destacar este tipo de alianzas públicoprivadas, porque permiten avanzar de forma rápida en áreas donde el Estado ha sido tremendamente lento. Por ello, acuerdos similares al sus-

crito por el municipio de Quillota y la Fundación Bloomberg deben multiplicarse y extenderse, ojalá, a todas las comunas de la Región, particularmente a aquellas más vulnerables al impacto de la crisis climática. Con los efectos del calentamiento global cada vez más presentes y sin un norte claro a nivel país sobre las metas que se necesitan cumplir en este ámbito o las medidas que son urgentes desarrollar a nivel local, le queda a los municipios asumir un rol más activo y definitivo. Este puede conducir a la construcción de acuerdos con el sector privado, especialmente con las empresas presentes en sus territorios, pero también puede derivar en trabajos con la academia y proyectos específicos con las comunidades.